

『東谷山フルーツパーク パネル展』

水土里ネット愛知用水

平成 29 年 8 月 19 日（土）から 8 月 27 日（日）までの 9 日間、東谷山フルーツパークにて「水土里ネット愛知用水パネル展」を開催しました。

パネル展では、「愛知用水が完成するまでの歴史やその背景」、「愛知用水の役割」、「水源の森の大切さ」、そして「愛知用水の水で育てた作物」などを紹介させていただきました。

パネルを見て頂いた方々にアンケートの協力を頂き、愛知用水の水が、守山区でも農業用水として使われている事を、広く知って頂くことが出来ました。

アンケートでは「愛知用水の大切さを知りました。また後世に伝えていくことで守られていくのだと感じた。」、「先駆者の『木曾川の水を知多半島へ届けたい』という熱意と行動に感動した。」など、多くの方々に愛知用水について関心を持って頂けました。また「昔小学校で習ったことを思い出した。とても懐かしい」といった来園者からの直接のご感想も頂きました。



パネル展全景



アンケートブース



愛知用水への関心は深まりましたか？

アンケートにご協力して頂いた皆様、本当にありがとうございました！